

**Beschluss**  
**des Jugendhilfeausschusses**  
gefasst in öffentlicher Sitzung

**Bewerbung bei der auridis Stiftung**

**Beschluss:**

Der Jugendhilfeausschuss der Stadt Kaufbeuren unterstützt die Bewerbung des Generationenhauses Kaufbeuren e.V. auf das Projekt „Stärkung lokaler Engagementstrukturen zur Unterstützung von Familien mit kleinen Kindern in belastenden Lebenslagen“.

**Jastimmen: 12**

**Neinstimmen: 0**

**Anwesend: 12**

**Originalbeschluss an 501 (über den Referatsleiter)**

Kaufbeuren, 16.12.2020

Stefan Bosse  
Oberbürgermeister